

ドリームプロジェクト 宮城・東北 DreamProject

<2014年8月16日清水エスパルス戦ドリームプロジェクト活動報告>

ドリームプロジェクト 2014SEASON 第13回。今回は大郷町から、78名来場されました。

試合前のピッチを眺める子供たち！どんな試合になるかワクワクです♪

楽しそうに何を話しているのかな？？



選手入場の際のハイタッチのリハーサル！！少し緊張気味かな・・・??



とてもいい笑顔ですね^_^！



そしていよいよ選手入場！！ハイタッチで選手を迎えます☆



ピッチ内アップを見学☆
近くで見るプロのプレーは迫力満天(^o^)



☆試合観戦の様子☆
(試合結果: ベガルタ仙台 3 - 2 清水エスパルス)



試合終了後には、プロジェクト参加者全員が選手とハイタッチ(^o^)



☆試合も勝利をおさめ、大変盛り上がった試合となりました(^o^)☆

★子供たちからの感想★

☆せんしゅとハイタッチできてうれしかったです。

かててうれしかったです。

またかってほしいです！（小学3年生）

☆選手の人たちとハイタッチすることができて、とてもいい経験でした。

試合前の選手の人たちの緊張感なども伝わってきて、本当にいい経験になりました。

試合前の練習も見学することができ、パスやシュートはとても正確で、しかも速くて、
やっぱりプロはすごいなと思いました。

試合も勝つことができて、とてもいい一日でした。（中学2年生）

☆たのしかった。かててよかったです。（小学1年生）

☆まず始めに、フェアプレイフラッグを持ってスタジアムに入れたことが嬉しかったです。

初めて入ったスタジアムは芝がとてもよく驚きました。

実は、サッカーの試合を生で見るのは初めてでして、生で見る楽しさがとてもわかりました。

試合では、ベガルタが勝ってくれたのでますます盛り上りました。

良かったです。（中学2年生）

またスタジアムに来てね！

